

NUEVO MUNDO ISRAELITA

AÑO XXXVII N° 1769

Semanario al servicio de la comunidad judía de Venezuela



19 al 26 de noviembre del 2010

Steffy Stahl: una vida consagrada a la danza



Sin haber cumplido aún los treinta años ni dominar el español, llegó desde Viena en 1938 para aplicar sus peculiares nociones coreográficas en niños y jóvenes venezolanos, convirtiendo sus cuerpos en armoniosos vehículos de expresión del ritmo, el arte y la alegría de vivir. Aunque la mayoría de sus alumnos no se dedicó profesionalmente a la danza, muchos de ellos se convirtieron en figuras prominentes en diversos ámbitos de la vida pública; y en el caso de quienes devinieron bailarines, sin duda deben al esfuerzo pionero de esta apasionada pedagoga judía el despertar y el encauzamiento de su talento. De su vida y obra en estas tierras, Sonia Hecker —quien se cuenta entre sus afortunados pupilos— nos ofrece una afable evocación, acompañada de imágenes que nos transportan a esos días de música, trajes llamativos y gráciles pasos de baile



La kehilá conmemoró *Kristallnacht*



Con un sobrio pero concurrido acto organizado por el Comité Venezolano de Yad Vashem y efectuado en el Hogar B'nai B'rith, en Altamira, se conmemoró el pasado martes 9 de noviembre el 72° aniversario de la Noche de los Cristales Rotos, ese trágico preludio del Holocausto donde el terror, la impotencia y la incertidumbre se enseñorearon de miles de judíos que residían en Alemania y Austria en 1938

Daniel Rafecas de visita en Venezuela



Durante su estadía en Caracas, a propósito de su participación como orador de orden en el acto recordatorio de *Kristallnacht*, el juez federal de Argentina —reconocido en su país por sus atinadas sentencias contra perpetradores de actos antisemitas— cumplió numerosos compromisos dentro y fuera de la kehilá. En la gráfica aparece a la salida de su encuentro con la Confederación de Asociaciones Israelitas de Venezuela, celebrado en la Unión Israelita de Caracas